

Hier grüsst das Team aus Tansania. Wir denken noch mit grosser Freude und Dankbarkeit an die schöne gemeinsame Zeit in Deutschland zurück. Ihr habt uns wunderbar aufgenommen. Es hat grossen Eindruck bei uns und besonders bei unseren Massaifreunden hinterlassen. Wir wurden überall mit grosser Herzlichkeit aufgenommen. Hier noch einmal Worte aus dem Mund der Massai:

"Die Deutschen sind sehr offen und warmherzig. Wir essen fast jede Minute und haben keine Zeit, Hunger zu verspüren. Wir werden immer wie Könige empfangen und fühlen uns sehr geehrt. Wir haben in Tansania viel zu erzählen und unsere Familien und Freunde können gar nicht genug von unseren Erfahrungen hören. Gott segne Euch für Eure grossen Herzen! Wir haben erfahren, dass wir eine grosse Familie sind und gemeinsam Gott loben dürfen, egal ob Mann oder Frau, Massai oder Deutsch…wir sind eins in Jesus."

Wir grüssen mit folgenden Worten aus Psalm 133, 1. "Wie wunderbar schön ist es, wenn Brüder und Schwestern einvernehmlich beieinander sind..."



Cure

Sarah, Dirk, Glory, Angelika, Wilson, Penina, Yona & Elisabeth